

FORMATION JEUNES OFFICIELS HANDBALL

08/01/2025

Ce mercredi 8 janvier 2025, s'est déroulée la **formation d'arbitrage de Handball** au Gymnase Victor Sergent.

Nous nous sommes échauffés puis nous avons fait les équipes.

Nous avons regardé des vidéos pour **comprendre quelques règles d'arbitrage**.

Alphonse Karr 1 et Villeneuve 1 ont joué en premier, puis d'autres matches se sont déroulés durant tout l'après-midi. L'objectif était de **mettre en application sur le terrain les règles d'arbitrage apprises**.

Il faut savoir que chaque équipe qui s'engage en compétition UNSS doit avoir au moins 1 arbitre, et tous les matches sont arbitrés par des élèves formés en tant que Jeunes Officiels UNSS.



Rédaction : Nolwenn (6D)

Photos : M. CASTANO

Les reporters sportifs du jeudi midi